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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

美工是指美术的工程师，即对平面，色彩，基调，创意等进行加工和创作的技术人才。今天为大
家精心准备了美工周总结精选，希望对大家有所帮助!

美工周总结精选

刚上社会后的我经历了一次又一次的面试，感觉自己经常能从不同职位的面试应聘中学到不少东
西，毕竟，面不同，学到的东西也都是不同的，至少在一些职位的了解上，都会有初步的概念，
虽然不是很深入，可对于刚踏入社会的我来说，我觉得拥有这样一些浅显的经历，也是一种不小
的财富，正如一句话所说的“不积跬步，无以至千里。”正是在这种心态的陪伴下，我开始了自
己的实习生涯，开始了一段属于自己与社会相衔接的过渡，而面试，就是这段过渡的开始。

我第一份正式的实习工作，从事的是卖场美工，主要是运用所学色彩构成和平面构成的相关知识
，利用coreldRAW和photoshop的软件进行电脑作图。主要配合卖场活动、节日气氛营造，制作卖
场里的灯箱片、吊旗、特价签、爆炸签、玻璃贴、海报、抵用券、DM产品宣传单页等。

初次接手这份工作，我遇到了很多问题：

第一，是针对主题，结合企业的形象进行构图配色。上课时完成的作品，只是针对一个大主题，
他的限制性小，可自由的发挥；可是实际工作中，所有完成的样品，都需要考虑到企业的文化、
企业的形象、企业VI色。企业的文化、形象影响设计的风格，是简约还是花俏、华丽，企业的V
I色又决定设计的配色。因为所有的卖场设计都是为了宣传企业的形象和文化理念。

第二，是把电脑设计转换为印刷的实物的比例问题。我对于要使字体、图案达到现实中我需要的
大小，在电脑中需要中几号的字，多大的尺寸才可以，没有一个概念。在电脑中我觉得这个大小
刚好可是出来的实物却发觉小了。

第三，是印刷色彩的问题。由于我是用液晶屏幕的电脑在设计，出来的色彩本身就存在色差，其
次印刷也存在色差。在街上看到一些好的海报它的配色我很想学，可是电脑里配出来的色，印刷
出来发现达不到那个效果。

第四，是印刷都要求cmyk，那做DM产品宣传和海报时，难免会用到产品照片，你用photoshop
进行处理，例如增加曝光后导出RGB的jpg图片，再导入coreldRAW软件中印刷时是否会影响图片
效果，使产品出现失真效果。如何ps产品时它达到最好的效果。
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第五，是选择印刷材质的问题。这是一块我没接触过的知识，对于材质，例如喷绘类的吊旗要用
什么材质、什么板、过什么膜，它的价格，兼顾价格和效果的最佳方案是什么；例如印刷类的D
M产品宣传单页要用几克的铜版纸，尺寸多少，如何既实用又美观还省钱。

这些问题，使我在工作中出现了很多差错。一些问题在工作的过程中慢慢的有了一些改善，一些
问题还没有找到有效的解决方案。无论如何我的知识不在只停留在课本上，我至少知道它在现实
操作中会遇到什么样的问题。知道我还有哪些欠缺，知道我要解决的问题是什么。

至于与人相处方面，在新的环境中，陌生的一切，努力的对大家微笑，友善的打招呼，认真的聆
听前辈们的教诲，要主动、积极、反复反省自己的不足然后努力改正、对自己有信心也对别人有
信心、待人真诚。我想，人生最大的快乐莫过于有一个伟大的追求，这个追求会让你为之奋斗，
它会让你为之执著，为之欣喜，为之欢呼。相信，每个人都有一股巨大的潜力，等待着的便是自
我开发，自我推荐，自我实现。相信，每个人都一条属于自己的道路，只要执著地走下来，就会
实现自己的理想，实现自己的心愿，实现自我的超越。我想，我们会变得坚强，因为我们的理想
，因为我们的执著，因为我们的信念！

美工周总结精选

时光飞逝，转眼来到河南通利机器制造有限公司已经有一个月的时间了，回顾这一个月的工作，
我在公司领导及各位同事的支持与帮助下，严格要求自己，按照公司的要求，较好地完成了自己
的本职工作。通过这一个月的学习与工作，工作模式上有了新的突破，工作方式有了较大的改变
，现将这一个月的工作情况进行总结：

来公司上班，一开始做的是信息发布的工作主要都是发网站的信息，对于这个工作由最初的不是
很熟悉，渐渐变的熟悉、了解。也发现这项工作，最重要的是细心，和耐心，因为发布信息主要
得熟悉公司的产品，对于哪些机型有什么样的作用，使用哪些材料，都要熟记于心，一天发布信
息、上传视频条数多，很多时候马虎一点就会造成差错，所以在信息发布上面只要有细心，和耐
心工作就成功了一多半。

也许是以前在设计公司工作过，有过相关工作经验的缘故。领导把我从原来的信息发布上面调到
了负责公司网站、信息发布平台的图片上面。在这里，没有人和我的工作性质相同，一瞬间就感
到自己身上的担子很重。因为在以前的设计公司对于哪一点不清楚，不明白的都可以向周围的领
导学习，向同事学习。也许是因为自己在社会上面的学识、能力和阅历浅的缘故，很担心有些事
情自己是否能够独立的完成，所以总不敢掉以轻心，每天都在努力的学习，向书本学习，向网络
上面好的作品学习，这样下来感觉自己这一段时间还是有了一定的进步。

在这一段时间里，本人能敬业爱岗、创造性地开展工作，正确的态度对待各项工作任务，热爱本
职工作，认真努力贯彻到实际工作中去。积极提高自身各项业务素质，争取工作的主动性，具备
较强的专业心，责任心，努力提高工作效率和工作质量。经过自己不断的学习、不断的积累，已
具备了能够独立完成网站大图的工作能力。在办公室工作，使自己的综合分析能力、协调办事能
力和文字言语表达能力等方面，经过这一个月的锻炼都有了很大的提高。

在这一个月的时间里，自己也发现了自身的一些问题和不足，主要表现在：由于信息发布对我而
言是一个新的岗位，在开始发布信息的时候，许多工作我都是边干边摸索，以致工作起来不能游
刃有余，工作效率有待进一步提高。而且，在处理有些图片的上面，也有一些没有做到处理的十
分细致的程度。
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在即将到来的'下个月里我会遵守厂纪厂规，及时并保质保量的完成上级领导交办的各项任务，
特别是网站的信息质量。决心认真提高业务、工作水平，为公司经济跨越式发展，贡献自己应该
贡献的力量。努力做到加强学习，拓宽知识面。积极学习作图的相关知识和要领。加强对机械行
业走向的了解，加强对周围环境、同行业发展的了解、学习，要对公司的统筹规划、当前情况做
到心中有数；充分发挥个人的专业特长，争取把公司产品在图片上呈现出最完美的一面，深入实
际，多跑现场，掌握车间反映的各种信息，加强专业知识水平的提高，不断拓展自己的知识面，
争取在实践中不断积累更多的经验，努力使自己成为一名多面手的人才。

汪源

2025年3月31日

美工周总结精选

在汇川的工作生涯，尤其是美工这份工作，真的影响了我很多，我开始不断的对身边的人、事和
物去思考，去寻找，去理解，去欣赏，去评价，去表达。就像我用两天的时间制作出一张效果图
，他人往往只能看到完成品，而这并不是最重要的，最重要的是别人没有经历的我却在珍惜的创
作过程。或许这个过程还远远不能称之为创造，但我会努力的。

下面我就美工的工作做下个人的总结。

> 一、工作内容

1、整体工作：我们美工的工作就是负责设计产品主图、产品描述及优化，根据不同的产品设计出不同风格的描述
。

2、工作中要完成的任务：作为一个美工除了要求PS等基本修图软件之外，还要对颜色调配用的很熟，对网页代码
要有初步的了解。

> 二、工作过程

美工部新人刚来公司的时候，只会要求他们做一些简单的产品详情优化及商品描述。等到能熟练掌握店铺商品风格
、定位人群等信息之后，再开始循序渐进的要求他们发挥自己的创造力。

我们美工基本的工作流程是：思考配色与构图：对整个产品内容有了一定了解之后，首先要思考产品的色彩和具体
的构图，先用笔画出草图，也可以直接在脑海里构思，色彩要活泼健康有张力。

查找素材：其实素材这种东西总是数量大于质量，我可以很轻易的下载到许许多多的素材，但却很少用得到它。我
在搜集图片的时候喜欢分类，素材的分类是素材线下存储的关键。久而久之，看到产品的时候我就能明确所需图片
风格与所需素材类型，这样能显著缩短查找时间。

开始设计：设计话的时间是最多的，有的时候，在设计时原先找到的素材就不能用了，甚至全部用不到。所以后来
我就先设计，想用什么图的时候再找。

切图：所有的描述图做好之后就开始切图，切图其实就是把效果图变成几张分辨率低点的图。

完成：做到这一步我们的任务就基本上完成了，接下来就是产品上架，上架过程中须注意每个选项有没有选对，总
之，细心认真点就好。

我们美工部与其他部门相比，最显著的特点就是，我们的工作必须时时刻刻都要关注自己的'成长，随着电子商务愈
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加快速的发展，我们如果不重视自身业务和基本功的积累，如果不时时开拓自己的视野，不仅会影响自身发展，更
会对店铺流量、运营等产生一系列消极影响。

所以在过去的一年，我们最大的问题就是安于现状，做完手头的工作就认为万事大吉，其实不然，我们在对美工工
作越来越熟悉之后，更要找到一些别的感觉，因此，我们今后更要留意同类目甚至不同类目的店铺页面，观察他们
出彩的地方，然后不断加强自身的职业素质，这也是我们对于20xx年的改进重点。

工作是人生活的重要部分，不论是消极还是积极，都会给人带来不同感受。所以我不会让自己因工作的烦恼、困难
和压力，困扰自己，使自己工作情绪化。遇到困难我会用平常的心态实际看待问题，更会尽自己最大的努力把部门
工作做好！

更多 总结范文 请访问 https://xiaorob.com/zongjie/fanwen/
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